

Das bin Ich

Mein echter Name: Stefanie MÜLLER

Meine diesjährige Rolle: Jacqueline-Isabelle, Tochter von Claire und Ottokar

Meine Meinung zum aktuellen Stück: Es ist meine erste Rolle in einem Theaterverein. Ich freue mich auf meine neue Herausforderung und das ich die Jacqueline performen darf.

Was gefällt mir am Theaterspielen: Wir sind eine lustige sowie eine aufgestellte Gruppe. Mit dem Verein auf der Bühne zu stehen, macht mir grosse Freude und Spass.

Strategie gegen Lampenfieber: Ruhig bleiben, tief durchatmen und Musik hören.

Was ich unbedingt noch sagen möchte: Vielen Dank an die Crew für die tolle und lehrreiche Zeit und auf eine weiterhin tolle Zusammenarbeit. Ebenfalls geht ein Dankeschön an unsere Haupt-/Sponsoren, Gönner und Zuschauer für Ihre tatkräftige Unterstützung.